

les exportations vers la région de Détroit représentent un chiffre supérieur aux exportations canadiennes vers l'ensemble de l'Europe de l'Ouest. Par ailleurs, les exportations vers la région de New York ou de Minneapolis atteignent le même niveau que celui des exportations canadiennes au Japon, tandis que la valeur des produits canadiens exportés vers la région de Cleveland, de Chicago, de Détroit, de Minneapolis, de New York ou de Seattle est plus élevée que celle vers la Grande-Bretagne.

Les investissements américains au Canada dépassent de loin les autres investissements étrangers au pays ; en retour, les investissements canadiens aux États-Unis se sont accrus considérablement ces dernières années.

Les consulats du Canada aux États-Unis s'occupent de questions telles que les pluies acides, les pêches et l'exportation de gaz naturel, qui touchent quotidiennement des millions de Canadiens.

Les États-Unis, à l'instar du Canada, constituent un vaste pays renfermant des différences et des intérêts régionaux fort marqués qui influencent de part et d'autre les politiques des deux pays. Certaines questions économiques, politiques et environnementales qui ont une incidence directe sur le Canada, relèvent du gouvernement de chaque État américain. Les consulats se tiennent donc au courant de ces questions régionales et tentent de les influencer en vue de protéger les intérêts du Canada.

C'est notamment au Consulat général à New York qu'il revient de jouer un rôle essentiel, en suivant de près les activités de Wall Street et en gardant le contact avec les administrateurs et les analystes des nombreuses entreprises multinationales qui y ont leur siège. Il aide également les provinces qui veulent emprunter à New York. Tous les consulats canadiens, notamment ceux de New York, de Chicago, de Los Angeles, de San Francisco, collaborent étroitement avec les intérêts américains susceptibles d'investir au Canada. À ces villes, il convient maintenant d'ajouter Dallas.

Tous les consulats du Canada étudient les développements énergétiques régionaux et les possibilités d'investissement d'importance, tout en tâchant d'expliquer aux Américains certains aspects de la politique canadienne tels que le Programme énergétique national et la Loi sur l'examen de l'investissement étranger. C'est ainsi que grâce à l'aide du consulat à Boston, une entreprise canadienne a pu soumissionner au même titre que les autres et même se voir adjudger un marché pour des autobus de transport urbain. De son côté, le consulat de Seattle a toujours contribué aux